

V Congreso de Educación Médica, Valdivia 2010

En el mes de enero de 2010 se llevará a cabo el V Congreso de Educación Médica, esta vez organizado por la Oficina de Educación en Ciencias de la Salud de la Facultad de Medicina de la Universidad Austral.

Desde que se realizara la primera versión, organizada por el Departamento de Educación Médica de la Universidad de Concepción en enero de 2001, les ha correspondido dar continuidad a esta iniciativa a las Unidades de Educación Médica o de Educación en Ciencias de la Salud, de la Universidad de la Frontera, Universidad de Chile y Pontificia Universidad Católica de Chile.

En conjunto, los cuatro congresos han permitido la presentación de 305 comunicaciones, cuyos resúmenes han sido publicados en nuestra revista.

No deja de llamar la atención, sin embargo, que tan alto número de esfuerzos investigativos no haya sido capaz de generar un número razonable de publicaciones *in extenso*, situación que no es ajena al ámbito de otras disciplinas.

Los principales enfoques y objetivos para el V Congreso son señalados por los integrantes del Comité Organizador en su página Web (medicina.uach.cl/congresoeducacionmedica/introduccion.htm):

“El V Congreso de Educación Médica, será una instancia académica sólida, innovadora y con una visión de futuro a la educación en salud más allá del Bicentenario y también una instancia y oportunidad de compartir, de amistad y de cultura”.

“Desde el conocimiento abordaremos los aspectos de evaluación, educación centrada en el estudiante, el uso de las tecnologías de la información como apoyo a la docencia de pre grado, el desarrollo docente y la educación continua presencial como también aquella con un fuerte apoyo virtual”.

Desde nuestras páginas brindamos el máximo apoyo a los encargados del Congreso y estimulamos la participación del más alto número de académicos vinculados a la docencia en ciencias de la salud. Son éstas las instancias que permiten ofrecer herramientas pedagógicas validadas, constituyendo las bases de evidencia que favorezcan la calidad en la formación de los futuros profesionales.

Sin dudas que la trayectoria de la Oficina de Educación Médica de la Universidad Austral de Valdivia constituye la mejor garantía para alcanzar resultados exitosos.

Dr. Eduardo Fasce H.
Editor